

Je vous remercie pour votre retour, bien évidemment je m'engage à effectuer un diagnostic succinct pour la tortue d'Hermann.

Mon amour et mon engagement pour la nature me sensibilise naturellement à l'importance de m'informer, diagnostiquer, évaluer et si je le peux aider et protéger la tortue d'Hermann, Lézard ocellé et autre.

Mon projet a pour vocation non seulement de préserver notre patrimoine agricole mais aussi sa faune et sa flore.

Je suis sensible à la cause animal depuis toujours, je connais bien le village des tortues de Carnoules et j'avais déjà pris connaissance de la note en question.

Bien cordialement

Alexandre Grammatopoulos